

# Yeshúa y sus enseñanzas

## El ser dichoso

*Mateo 5:3.- Dichosos los pobres en espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos.*

Yesuha no está diciendo que son dichosos los que no tienen ni en que caerse muertos, no, no está hablando de eso, Yesuha dijo: **“los pobres en espíritu”**... porque de ellos es el reino de los cielos. ¿Qué es un pobre en espíritu? Un pobre en espíritu es el contraste de una persona rica en espíritu, es decir, todo lo contrario a una persona que en sí misma siente que es lo máximo.

Yesuha se refirió a una condición de banca rota espiritual, que es cuando tú sabes que en ti no hay ningún tipo de elemento que te de la capacidad de vivir conforme él quiere, cuando tú te das cuenta de que estas muerto en delitos y pecados.

dichosos, felices, enriquecidos, el término en hebreo implica prosperidad, prósperos, enriquecidos, el mismo término que se utiliza para una persona que tiene muchos bienes materiales es el mismo término que se utiliza aquí, en otras palabras, Yeshúa está diciendo que la verdadera riqueza no es la riqueza perecedera, la riqueza temporal, ésa no es la verdadera riqueza, de hecho todo el devocional anterior, donde él vence la tentación, Él demuestra eso, él declara simplemente lo que está escrito, *no solo de pan vivirá el hombre sino de toda palabra que sale de la boca de Dios...* Él deja como palabra definitiva y concuerda con lo que el padre dijo: *no solo de pan vivirá el hombre*, lo físico no es lo único, hay algo mucho más allá que lo físico que es temporal, todas las iglesias, templos, todas éstas construcciones hechas por el hombre, todo esto es temporal y pasajero, *los cielos y la tierra pasarán pero mis palabras nunca pasarán*, aún la Jerusalén que es la capital del reino, la capital que fundó el rey David, aún ésa Jerusalén en el libro de Apocalipsis dice que va a ser destruida, eso también lo dijo Zacarías, va a venir un conflicto final por Jerusalén, en Apocalipsis vemos que vendrá una Jerusalén celestial que descende de los cielos, de manera que llegará el momento en que lo espiritual se una a lo físico y que lo espiritual tome precedencia, así que para aquellos que pueden caer en la tentación de lo material, lo físico, lo que vemos, es todo. aquí Yeshúa nos está mostrando lo que es la verdadera riqueza, una riqueza no temporal, no pasajera, sino una riqueza eterna, que será para siempre y esto es lo que nos va a mostrar qué es lo que verdaderamente vale la pena en la vida, que no seamos engañados por éstos bienes que por mucho que podamos disfrutarlos no podemos disfrutarlos más allá de 100 años, no hay un ser humano que pueda disfrutar de yates, de jets privados, de casas, de autos lujosos, viajes, fama, etc. por más de cien años, entonces si no somos capaces de disfrutar de todo eso ni siquiera 100 años, cómo vamos a malgastar nuestra vida buscando esas cosas que duran tan poco tiempo cuando tenemos la oportunidad de buscar la riqueza eterna, que no tiene fin y es justo lo que va a explicar en qué consiste: **dichosos, ricos, los pobres en espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos.**

¿Por qué es una prueba de fuego para la humildad no ceder ante la tentación de todo el glamour y todos los bienes materiales que éste mundo te pueda ofrecer? ¿Por qué será una prueba de fuego para la humildad? Porque si Yeshúa se identifica con todos en el bautismo en el que llega con Juan y le dice que así conviene que cumplamos toda justicia, él se identifica con todos, pues la prueba de fuego para decir que eres igual a todos es cuando se te ofrecen todas las riquezas que éste mundo te puede dar, ¿Cuál es el problema de disfrutar de toda la prosperidad y de todo lo que éste mundo te puede ofrecer?, ¿cual es el problema de vivir como una minoría de los siete mil millones de habitantes que en el planeta viven?, ¿Cuál es el problema? Ser de una pequeña elite de los siete mil millones de seres que hay en el mundo, solo un pequeño grupo vive como ves en la revista “HOLA” o en la revista del “YetSet” todas esas revistas que te muestran a los multimillonarios, a las estrellas de Hollywood, entonces si te llama la atención mirar programas o leer revistas sobre cómo viven los artistas, sus mansiones en la colina, en la playa, tu puedes preguntarte ¿Qué tiene de malo vivir así? ¿Cuál es el problema? El problema es que si tú vives así, automáticamente te conviertes en una súper minoría considerando que hay millones y millones de personas que no tienen ni siquiera lo más básico para vivir, entonces si se te presentara la tentación de vivir como la YetSet, de vivir como la realeza, de vivir como los líderes religiosos más renombrados, y vivir en ésa opulencia mientras hay millones de personas que se están muriendo de hambre, ¿Cómo responderías a ésa tentación? ¿Qué

haría si solo te dijeran: solo firma aquí y te voy a dar tu yate, tus casas, vas a ser famoso, vas a ser líder, vas a alcanzar a las multitudes? ¿Cuál es el problema de todo eso? La prueba de fuego es que en el momento en que formas parte de esa minoría, automáticamente ya no estás identificado con el común de la población, automáticamente ya estás por encima del resto de la gente, automáticamente por más que quieras va a ser bastante difícil verles como igual, verles como hermanos, como si estuvieran en la misma posición, automáticamente ya estás en un lugar donde los ves desde arriba y déjame decirte que subir es bastante fácil, subir es fácil, acostumbrarte a esa vida es bastante fácil, salir de la miseria y de repente encontrarte con todas las comodidades que existen y que con una orden se resuelva todo, eso es muy fácil y cualquiera lo puede hacer; lo que es muy difícil es bajarte de esa posición, eso sí que es muy difícil lo que es difícil es que una vez que ya te acostumbraste a la buena vida en términos materiales y a que te sirvan, bajarte de ahí y volver a ser siervo y ponerte a ayudar a todos, eso es algo que no es tan fácil lograr.

Mantenerse arriba es bastante costoso, no creas que es tan fácil mantener un estilo de vida como los de la YetSet, una vez que ya tienes que estar sosteniendo servidumbre y que y tienes muchísimos gastos porque está escrito que cuando aumentan los bienes, aumentan los que los consumen.

Todo el glamour de éste mundo es temporal, solo el hacer la voluntad de Dios será para siempre y eso es lo que está expresando ésta primer bienaventuranza y es la enseñanza que yo quisiera aplicar a mi vida y sellar en mi corazón como nunca antes, **“Dichosos los pobres de espíritu”** dichosos los que reconocen su bancarrota espiritual; pobreza espiritual implica que reconoces que no eres merecedor de nada y que con lo que el señor te da tienes suficiente. **Cuando tu llegas a la conclusión de que no mereces nada...**

Una vez que tú y yo reconocemos eso, que reconocemos que estamos en bancarrota y que en nosotros no hay virtud que nuestras mejores obras de justicia delante de él son como trapos de inmundicia, entonces hemos llegado a la primer etapa en el recorrido de un discípulo, la primera etapa del discipulado es la pobreza espiritual, cuando te das cuenta de que en mi carne no mora el bien, una vez que renuncias a tus derechos, una vez que renuncias a tus expectativas, entonces ya no hay manera de desilusionarte, de amargarte, de estar triste, de estarte quejando, ya no hay manera de estar deprimido, mal humorado, o triste porque no tienes tantas cosas en la vida que quisieras, ya no hay manera, date cuenta de que no merezco siquiera existir, pero aquel que es rico en misericordia, aquel que nos ama y que no tenía ninguna necesidad de crearnos y que solamente nos creó para manifestarnos su amor y solamente nos creó para darnos la oportunidad de conocerle, una vez que has llegado a ése entendimiento, entonces cualquier cosa que te pase en la vida te das cuenta de que es un regalo, cuando te das cuenta que todo está dirigido por el señor y que tu vida está en sus manos esto es el primer paso en el discipulado.

Así que en éste devocional del día de hoy, solamente me voy a quedar en ésta primera frase, hoy quiero que nos detengamos en el primer paso antes de todo lo demás, antes que seguir avanzando en las demás cualidades del discípulo, quisiera que el día de hoy, ésta dicha, ésta prosperidad, ésta verdadera riqueza de ser pobres en espíritu, sea una realidad en nuestra vida de todo aquel que escuche... **Dichosos los pobres en espíritu, porque de ellos es el reino de los cielos...**

*¿Qué es lo que más anhelamos, lo que más quisiéramos obtener, cuál es la meta máxima a la que todo ser humano podría aspirar? Ser parte del reino de los cielos, ser parte de aquel reino eterno cuando se establezca, ése es el más grande anhelo. Los reinos de ésta tierra han de llegar a ser parte del Creador, del Dios de Abraham, Isaac y Jacob y de su Ungido, de su Mesías, cuando los reinos de éste mundo, cuando la vanagloria de éste mundo y todo lo que éste mundo te puede ofrecer haya pasado, cuando toda la gloria del hombre que es como la flor del campo que se marchita, como la hierba que se seca, cuando toda la gloria del hombre haya pasado, ¿Seremos parte del reino de los cielos? ¿Seré yo parte del reino de los cielos? ¿Qué necesito para poseer ése reino de los cielos? **Pobreza espiritual**, renunciar a mis expectativas, renunciar a mis derechos hacerme un esclavo, hacerme un siervo de todos, vencer a la tentación de ponerme por encima de otros, vencer a la tentación de estar en un lugar de exaltación y que los demás me sirvan, ¿Ése es el llamado que me estás haciendo Yeshúa? Me estás haciendo el llamado de renunciar a mis derechos, De renunciar a lo que éste mundo me pueda ofrecer, enséñanos que no hay justo ni aún uno, no hay quien entienda, no hay quien busque a Dios, no te busquemos, tú nos buscaste nos llamaste a apartarnos de las multitudes para enseñarnos lo que es un verdadero discípulo, que*

*todos somos hermanos y que solo tú eres nuestro maestro, que solo tú eres el Rey de reyes y el Señor de señores y nosotros solo somos tus súbditos, nosotros solamente te servimos a ti, solo somos tus siervos, bendito seas por llamarnos a la mesa del banquete porque tu estandarte sobre nosotros es... amor*

*Aquí podemos ver las promesas que el señor tiene para cada una de nosotros si somos pobres en espíritu;*

- *SALMO 41.- 1 Bienaventurado el que piensa en el pobre; En el día malo lo librará YHWH.*
- *ISAÍAS 57.- 15 Porque así dijo el Alto y Sublime, el que habita la eternidad, y cuyo nombre es el Santo: Yo habito en la altura y la santidad, y con el quebrantado y humilde de espíritu, para hacer vivir el espíritu de los humildes, y para vivificar el corazón de los quebrantados.*
- *ISAÍAS 11.- 4 No juzgará según la vista de sus ojos, ni argüirá por lo que oigan sus oídos; 4 sino que juzgará con justicia a los pobres, y argüirá con equidad por los mansos de la tierra;*
- *SALMO 34.- 18 Cercano está YHWH a los quebrantados de corazón; Y salva a los contritos de espíritu.*

En éste sermón estamos viendo una progresión hacia el máximo de la ciudadanía del reino, Yesuha está hablando de las características de los discípulos que son herederos y ciudadanos del reino; el primer paso para ser un ciudadano del reino de Yesuha cuando éste sea establecido, es que tú pierdas toda tu autoestima.

Por eso es dichoso el pobre en espíritu, el que reconoce su bancarrota espiritual, éste es el primer paso, el primer paso rompe con tu orgullo.

Quien vive de rodillas delante de Dios, puede vivir de pie delante de los hombres, el camino para subir en las cosas de Dios es bajar, no existe lugar más alto en el universo que vivir de rodillas delante del Rey de reyes y Señor de señores; un día, lo quieras o no lo quieras te tendrás que poner de rodillas ante el Rey de reyes, *para que en el Nombre de Yesuha se doble toda rodilla de los que están en los cielos, y en la tierra, y debajo de la tierra; y toda lengua confiese que Yesuha el Mesías es el Señor, para gloria de Dios Padre. Amen*